

Más rastreos de FA intensifican

El ejército y los cuerpos de seguridad, están intensificando los patrullajes a través de todo el territorio nacional.

Se opera en sectores urbanos y rurales, en busca de reductos subversivos y en persecución de delincuentes comunes, prófugos y sospechosos, según informan voceros de la Fuerza Armada.

En las ciudades más importantes, como San Salvador, Santa Ana, San Miguel, Sonsonate, Ahuachapán, Usulután, San Vicente, Santa Tecla y otras, los patrullajes son más continuos, más intensos.

Las Carreteras Panamericana, Troncal del Norte, Litoral y Ruta Militar, están sometidas a un patrullaje constante, de día y de noche, con la aplicación de acciones de emboscadas y contra-emboscadas, según los mismos informantes.

Contraemboscadas

Tres casos de contraemboscadas se han registrado en los últimos dos días, por parte de efectivos del ejército que han sorprendido a columnas subversivas preparando atentados.

—Pasa a la página 46—

Fundación Rotaria de EU distingue a 2 profesionales

La Fundación Rotaria Internacional con sede en Illinois, Estados Unidos, entregó a los doctores Víctor Silhy y Fidel Márquez Avilés la condecoración, medalla de Paul Harris Fellow y un título que los acredita como contribuyentes de la Fundación Paul Harris. Esto, por la efectiva y excelente labor desarrollada en beneficio de la comprensión y las relaciones de amistad entre los pueblos del mundo.

—Pasa a la página 13—

Fiesta Patronal de S.Rosa Guachipilín del 18 a 20 febrero

Con un variado programa se llevarán a cabo las Fiestas Patronales de Santa Rosa Guachipilín, Dpto. de Santa Ana, del 18 al 20 de mes en curso.

Según informa el Comité organizador, se tienen programados bailes populares, carreras de cinta, distribución de dulces para los niños y otras actividades propias de los festejos en honor a Santa Rosa de Lima.

En acto que se realizará en la Casa Comunal, se

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

NUEVAS ESPERANZAS. Es un desafío para los padres de familia descubrir las capacidades y las áreas de posible desarrollo de su hijo, el entender sus limitaciones físicas y mentales y proveerlo de oportunidades para crecer y aprender

conforme le sea posible. Esto hace que sus padres busquen la mejor solución al problema para constituir una familia unida. Niños limitados al inicio del año lectivo, en busca de nuevas esperanzas de rehabilitación.

Condena amenaza a derechos humanos

Violaciones a los derechos humanos por parte de los grupos terroristas del FMLN-FDR condenó ayer el presidente de la república, ingeniero José Napoleón Duarte.

Los ataques contra los transportes colectivos y particulares, son violaciones, dijo.

A la vez, indicó el mandatario, que mantiene su disponibilidad de dialogar para alcanzar la paz, pero no está dispuesto a continuarlo, mientras no haya claras evidencias de sinceridad por parte de los grupos alzados en armas.

Categoricamente manifestó, que es falso que se haya acordado dialogar en los próximos días o en alguna fecha de este mes de Febrero o a principios de Marzo, y reiteró que mantendrá su disponibilidad para el diálogo, pero que no sea usado como instrumento de estrategia para manipular propaganda a su favor por parte de los grupos subversivos.

También lamentó los estilos de propaganda adoptados por los partidos políticos contrarios al suyo, y generalizó sus apreciaciones cuando se refirió a que no

—Pasa a la página 17—



CONTROL DE LECHE. Técnicos de la Inspección de Productos de Origen Animal, del Centro de Desarrollo Ganadero, realizan estricto control de las ventas de leche, en diferentes puntos de la capital, para detener la venta de leche adulterada. Revisan un camión con cargamento de leche, en una entrada a la capital.

Dentro de microbús hallan muerta a joven

Dentro de un microbús de su propiedad, fue hallada muerta de un balazo la administradora de varios negocios capitalinos, informa el Juzgado 20. de Paz.

De acuerdo con los datos proporcionados por ese tribunal, Reina Esmeralda Carias, de veintidós años

de edad, fue encontrada muerta antenoche y su reconocimiento se practicó alrededor de las veintitrés horas en el interior del microbús marca Volkswagen, placas P-78-238, sobre la 19 Calle Poniente, en las

—Pasa a la página 17—



CASA COMUNAL. El Lic. José Alejandro Duarte, alcalde capitalino, inauguró ayer una Casa Comunal en colonia Modelo, de los Planes de Renderos, construida por un valor de 36 mil colones. En esa ocasión dijo que durante su gestión como

jefe de la Comuna capitalina, ha construido 1,150 obras en las comunidades de San Salvador. La bendición de la obra estuvo a cargo del padre José Grigoli. Aparecen también el Sr. Alcides García Ramos, de la comunidad y Arq. Ana Mercedes de Silva, de la Alcaldía.

—Foto de LA PRENSA, por Payán.

De Santa Ana

Vigilancia de la G.N. en puntos claves fronterizos

(Santa Ana). "Para evitar los contrabandos tenemos puntos claves de vigilancia en lugares fronterizos", expuso el coronel Juan Alcides Avilés, director de la Guardia Nacional de esta ciudad. Manifestó que ese cuerpo policial tie-

ne su área de acción en toda la Zona Occidental y se ha detectado últimamente que el contrabando ha aumentado con el inicio del año. El contrabando —agregó—, posiblemente

—Pasa a la página 23—



De San Miguel

3 hospitalizados por explosión de granada

(San Miguel). Al Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, ingresaron ayer con heridas graves producidas por la explosión de una granada, José Lisandro Trejo Sorto, Romeo de Jesús Sorto y José Mario Trejo Sorto.

Según manifestaron los lesionados, se encontraban conversando en las cercanías de su casa, ubicada en el cantón Los Planes, de Chapeltique, cuando sorpresivamente escucharon

—Pasa a la página 15—

Pasaportes con visas falsas entregará P.H.

Pasaportes decomisados con visas mexicanas falsificadas, pueden ser recuperados por sus propietarios, informa la Policía de Hacienda.

Según lo dio a conocer ayer un portavoz de esta institución, las personas que resultaron afectadas al serles decomisados sus documentos migratorios, por

detectarse en ellos la falsificación de visas mexicanas y que trataron de sorprender a las autoridades viajando con ellos hacia ese país en días pasados, ya pueden reclamarlos en la oficina de Relaciones Públicas de ese cuerpo de seguridad.

—Pasa a la página 17—

—Pasa a la página 17—